

---

## Horacio Duarte Olivares resalta que homicidios dolosos bajaron 31% este año

---

ALEJANDRA REYES

---

El secretario general de Gobierno del Estado de México, Horacio Duarte, reconoció que los 12 delitos de alto impacto han registrado una disminución, pero advirtió que no es momento de “echar las campanas al vuelo”. Subrayó que persisten problemáticas graves, como las desapariciones de jóvenes, un tema que las familias reclaman todos los días.

“No quiero dar cifras, esas las maneja la Fiscalía. Recuerden que un delito denunciado es competencia de la Fiscalía. Lo que sí puedo decir es que hay una reducción en los 12 delitos de alto impacto, pero las desapariciones siguen siendo un pendiente”, señaló Duarte.

El funcionario explicó que la estrategia de seguridad se mantiene en coordinación con el gobierno de México, Guardia Nacional, Ejército, Marina y Fiscalía estatal. Destacó que la gobernadora Delfina Gómez encabeza diariamente la Mesa de Paz, y que en la región Oriente se consolidó un mando coordinado unificado con 15 municipios, lo que ha permitido reducir delitos.

“Hay temas que debemos seguir apretando para que no se disparen”, puntualizó.

Duarte resaltó que los homicidios dolosos disminuyeron 31%. En el último mes se registraron 96 casos, la cifra más baja en 130 meses, desde 2015. “Julio, agosto y septiembre han sido los meses con menor incidencia en los últimos años”, afirmó.